

Un futur à écrire pour la Maison de la Reine-Béregère

Page modifiée le mercredi 19 février 2025 • Données Ville du Mans

La Ville du Mans met en vente la Maison de la Reine-Béregère. Une cession organisée dans le cadre d'un appel à projets jusqu'au 20 juin.



© Ville du Mans

C'est un pan d'histoire que la Ville du Mans a décidé mettre en vente. La Maison de la Reine-Béregère qui constitue l'un des joyaux de la Cité Plantagenêt est composée de trois entités :

- 1.** L'ancien musée de la Reine-Béregère, aux 7, 9 et 11, rue de la Reine-Béregère, d'une surface utile de 458 m².
- 2.** Le jardin contigu, dit « Cour Pôté ».
- 3.** La maison au 17, rue de la Reine-Béregère d'une surface utile de 210 m², ancien siège de la Société historique et archéologique du Maine.

La municipalité a choisi de lancer un **appel à projets** pour ouvrir au plus grand nombre la vente du bien immobilier, garantir une mise en concurrence des porteurs de projet, assurer la pérennité du projet sélectionné, et valoriser un site emblématique au sein de la Cité Plantagenêt.

Parmi les enjeux identifiés par la Municipalité, la création d'une activité ouverte au public en rez-de-chaussée de l'immeuble principal afin de maintenir l'accès au patrimoine.

La date limite de remise des offres est fixée au **vendredi 20 juin 2025, à 12 heures**.

La base de cette consultation est constituée par un **cahier des charges** et l'ensemble des informations juridiques, administratives et techniques relatives aux biens concernés.

Le détail de l'opération est [consultable en ligne](#).